

杜日小チャレンジ!!

社日小 学校だより
11月号
2019 11.27
文責 曾田 淳史

「学習発表会」で、これまでに身につけた力を十分に発揮した子どもたち!

今月号は、2日に開催した「学習発表会」の様子とその振り返り(感想等)を通して、子どもたちのがんばりと、ご覧いただいたみなさんへどう伝わったかといったことを中心にまとめたいと思います。言うまでもなく、この発表会は、これまでの勉強でつけてきた学習面の力はもちろん、さまざまな活動や行事を通して成長した心身の豊かさやたくましさも、あわせて発表する機会ととらえています。それぞれの学年、また全校としての成長…まさに青かった果実が、赤く大きく豊かに熟していくような成長ぶりが見られた、よい発表会となりました。



はじめのあいさつ(1年)



1年「サラダで元気」



2年「名前をみてちょうだい」

- 大きな声でセリフが言えました。きんちょうしたけど力を出して歌も大きな声で歌えたのでよかったです。
- とてもときどきしました。でもはじまったら楽しくなりました。みんなががんばってやっていたのでゆう気が出ました。れんしゅうしてよかったなあと思いました。300お点ももらったのでうれしかったです。
- 「やったー。せいこうしたー。」と思いました。いちばんさいごと歌うところは、みんなよかったです。すこきんちょうしました。でもせんとうさんがちゃんとお手本をみせてくれたので、ちゃんとできたと思います。3年生になったら10000点めざしてがんばります。
- きんちょうしたけど、さいごまでできてうれしかったです。さんの声が大きかったので、ぼくたちもがんばろうと思いました。とてもいい思い出になりました。みんなががんばっているの、ぼくもがんばろうと思いました。とてもいいクラスだと思いました。これからもみんなと力を合わせてがんばってやっていきたいです。
- すこきんちょうしたけど、今までで一番よかったです。おかあさんにも「れんしゅうよりもゆっくり言えて上手だったよ。」とほめてもらいました。すこうれしかったです。(2年)



3年「ブレーメンの音楽隊」



4年「十才になったぼく ～ぼくの日記パートII～」

- ぼくはすこきんちょうしました。お客さんがたくさんいて、そこでおどったりセリフを言ったり歌ったりしたからです。でも、ちゃんとおどったり歌えてよかったです。発表が終わったら安心しました。来年は何を発表するか楽しみです。
- 体育館に行ったときは、ちょっときんちょうしてました。でも歌を歌ったらきんちょうなくなりました。自分のせりふもちゃんと大きな声で言えてよかったです。みんなで手をあげるところを合わせたのでよかったです。本番をしてみても、すこ楽しかったです。(3年)
- 鍵盤ハーモニカは、練習では早くついていけなかったりしてたけど、本番ではそろってできたと思います。練習してよかったと思えました。「生きてこそ」、ここは見せ所、最後きっちり決めたいとねがいました。その結果、大成功しました。みんなきれいで、美しい歌声でできてよかったです。楽しかったです。
- 点数だと…5300点!!校長先生に言われた通り、みんなで一つになってえんそうや歌を歌えてよかったです。せりふでは、先生に言われたように、みんなで声を前にとぼしていたのでいいと思えました。ぼくは、とちゅうで失敗してしまっただけ、え顔で楽しくできてよかったです。自分ではもちろん、みんな一人一人が100点だと思ったので、文句なしの5300点でした。来年も楽しみです。(4年)



5年「5年生 本気の演奏!」

- 最初すこむずかしくて、間に合うかなあと不安に思っていたけど、わからないところを先生に聞いたり、もう一枚楽ふをもらったり、CDをもらって聞いたりして、最高の合唱と合奏ができてよかったです。いろいろな人に見られる中で学習発表会は、全力で思い切りしようと思えました。予行練習のときもきんちょうしてはいたけど、今日はそれ以上にきんちょうして、いつもとちがうふんいきになったけど、それに負けずにできてよかったです。
- 歌はいつしよけんめい歌いました。練習の時は高い声が出しにくかったけど、今日はがんばって出せてよかったです。泣いている人がいました。感動しているのか、小さいころを思い出しているのかなと思えました。そして合奏。リズムに気がつきました。しき者をよく見るようにしました。見ている人も楽しそうでした。5年目の学習発表会、楽しくできてよかったです。(5年)



6年「伝えよう未来へのバトン ～平和という宝物～」

最後のあいさつ(6年)

- みんな練習のときよりよい演技ができていました。みんなから一生けん命な気持ちや本気さが、とてもよく伝わってきました。成功できたのは、チーム6年として、みんなで一つの大きなことを達成しようとしたからです。一人一人が努力して、ここまでみんなでくることができたことに、私はとても感動しました。
- 僕は最後の練習で今までの練習より、もっともつとすこい練習をしました。すると僕たちの全力が発揮できました。いよいよ本番です。きんちょうしてセリフが早くならないようにしっかりいきました。終わった時、とても温かいせい大な拍手をもらうれしかったです。中にはやりとげて泣いている人もいました。最後の学習発表会が成功してうれしかったです。
- 原爆でたおれた時と語り部がしゃべっている時、みんな私たちをじっと見てくれました。最後のエンディングでは、6年全員が立っていて、私はセリフがなかったけど、目線、立ち姿を目標にしていました。拍手がものすごかったのでうれしかったです。練習は少なかったけど、みんなで意見を出し合って最高の学習発表会を終わったのでよかったです。
- 朝から足がブルブルふるえていました。かっこいいところを見せるんだと思い堂々とセリフを言いました。リハーサルよりも上手いってうれしかったです。とてもすっきりしました。家に帰って聞いてみると、すこよかったですと言われました。私はやりきったんだと達成感を感じました。これからは卒業に向けてどんどんレベルアップしていきたいです。(6年)

最後に、ご覧いただいた方々の感想です!

- 子どもたちが表現を楽しんで演じ、歌う。自信に満ちあふれた姿に成長を感じ、嬉しく思いました。
- 一年一年成長していく姿を見て、毎回感動させられます。仲間が丸となり、とても素晴らしかったです。
- 子どもが、ただ一生懸命に歌っている姿や声は、こんなに胸に響くのかと感動しました。初めて子どもの演奏がかっこいいと感じました。
- 各学年の勢いも凄かったですし、演出も素晴らしかったです。みんなとても練習を頑張って本番をむかえたんだと感じました。子どもたちの成長を、しっかりと実感できた一日でした。先生方の教え方も素晴らしいんだと感じました。ありがとうございます。
- 子どもたちが、どれだけがんばる力をもっているか、それを先生方がとても上手に引き出してくれていて、みんなのパワーが120%発揮されていたのが伝わりました。
- 緊張していたと思いますが、しっかり堂々と自信をもって発表しているのを見て感心しました。どの学年も、しっかり学習してきたのがうかがえて素晴らしかったです。
- 入学してから、人前で表現することが、こんなに上手にできるようになったことに、驚きと感動を体験させていただきました。一人一人がみな、個性ある表現ができて子どもたちも自信がついたと思います。
- 各学年、それぞれ色、練習の成果が出ていて本当に素晴らしい発表で、とても感動しました。すばらしい時間をありがとうございました。
- 小さい学年はかわいさもたっぷりあり、高学年はいろいろな仕事を責任もってやりながら、自分たちのえんそうや演技をされて頼もしく見えました。とても素敵な学習発表会でした。来年も楽しみにしています。



全校合唱「プレゼント」「花は咲く」

十二月行事予定

- | | |
|---------------------|------------------------|
| 4 (水) 個人懇談(希望者 ~6日) | 12 (木) 地区児童会、PTA地区代表部会 |
| ストーリーテリング(1・2年) | 20 (金) ストーリーテリング(6年) |
| 学年集金日 | 24 (火) 給食終了、大掃除 |
| 9 (月) 漢字計算大会 | 25 (水) 終業式 |
| 10 (火) 県学力調査(5・6年) | |
| スクールカウンセラー来校 | ※3学期始業式は1月8日(水)です。 |

